



WHOは3月11日に中国湖北省を発端に広がり続ける新型コロナウイルスに対してパンデミックだと表明しました。それに先立ち、安倍首相は2月27日に全国の小中学校と高校特別支援学校に臨時休業を要請しました。また、4月7日には、兵庫県を含めた7都道府県に対し、緊急事態宣言を発出しました。さらに4月7日には、全国に広げようと協議に入ったことが報道されています。

新型コロナウイルスによる休業措置で児童生徒の多くは、ストレスをため生活をしています。「親も子もストレスをため、本当にしんどい」と「親も子もストレスをたまら、頑張れるけど、それすら見えてこない」と「親も子もストレスをためて、本当にしんどい」と「親も子もストレスをたまうから聞い

た言葉です。それぞれの学校も家庭訪問もできな次号の授業紹介も楽しみにしています！（佐用）

いため、児童生徒の様子を知るのは電話連絡のみとなつており、教職員もストレスを抱えた生活を送っています。

そんな中で、富永先生の書かれた文章は、学校が再開されたときに有効に活用できると感じました。今回紹介されたワークシートを上手に活用して、教職員ひとりが児童生徒の心に寄り添い、スマーズに学校が再開できるようにしたいと思います。（教育ひよごNo.2000号参考）

このことは、ど

うでも、現

の組合員も言葉としては

対をなす、車の両輪のひと

つである」

ですが、現

の組合員も言葉としては

対をなす、車の両輪のひと

つである」

ですが、現